

Kárate

Broche de oro en Langreo a los Juegos Escolares

El polideportivo Juan Carlos Beiro fue el escenario de la gran final para las categorías alevines, infantiles, juveniles y cadetes

P. G. OVIEDO

Brillante final la vivida en Langreo de los Juegos Deportivos del Principado en su modalidad de karate, con los mejores karatecas de la región presentes en la jornada, tras haberse clasificado en sus respectivas fases zonales.

El polideportivo Juan Carlos Beiro, al que acudieron el presidente de la Federación Asturiana, Benjamín Rodríguez Cabañas, así como el Director General de Deportes, Juan Ramón Tuero, y el alcalde de Langreo, Jesús Sánchez, fue el escenario de la gran final para las categorías alevines, infantiles, juveniles y cadetes. Los resultados que se registraron fueron los siguientes:

Alevín masculino A: 1º Adrián Fernández Rodríguez (Coliseum), 2º Daniel Quintana Pascual (Kan-do) y 3º Pablo Alonso Álvarez y Adrián Martorell Fidalgo (Taikum).

Alevín femenino A: 1ª Alba Martínez Hernández (Waseda), 2ª Alba Asenjo Blanco (Grupo CC) y 3ª Lucía Cabaleiro Teja (PDM Siero) y María Rodríguez Díaz (Coliseum).

Alevín masculino B: 1º Alex Barba Álvarez (Arenas), 2º Eduardo Arango López (Karate Avilés) y 3º Nel Fernández Gómez (Coli-



De izquierda a derecha, José Ramón Tuero, director general de Deportes; Jesús Sánchez, alcalde de Langreo; Benjamín Rodríguez Cabañas, presidente de la Federación Asturiana de Karate, y Rodolfo Suárez, presidente del Comité de Árbitraje. | LNE

seum) y Adrián Fabián Verdasco (Karate Avilés).

Alevín femenino B: 1ª Beatriz Palleiro Carballo (Waseda), 2ª Noira Álvarez Martínez (EK Joel) y 3ª Noa Valle Iglesias (Iñigo N.) y Andrea Feo Cabo (Eloy).

Infantil masculino A: 1º Sergio Tamargo Salgado (Grupo CC), 2º Pelayo Cordo García (Kan-do) y 3º Hugo Alonso López (Gijón Karate) y Joaquín Alonso López (Gijón Karate).

Infantil femenino A: 1ª Inés Ro-

dríguez Aguilera (Grupo CC), 2ª Idaira Suárez Coya (Lino) y 3ª Susana Fernández Legazpi (Corvera) y Claudia Rodríguez Diego (Lino).

Infantil masculino B: 1º Marcos Sánchez Méndez (Iñigo N.), Adrián Morán Carou (Iñigo N.) y 3º

Víctor Feo Cabo (Eloy) y Hugo Álvarez Rodríguez (Centro Asturiano).

Infantil femenino B: 1ª Aroa Lada Martínez (Taikum), 2ª Raquel García Pérez (Kan-do) y 3ª Idaira López Méndez (C.D. Gijón) y Elena Solís Gavilán (M. Llanceza).

Juvenil masculino A: 1º Adrián Robles González (Kan-do), 2º Ángel Álvarez Torollo (Darriba) y 3º Miguel Martínez Prendes (EK Joel) y Andrés Martínez Suárez (Grupos CC).

Juvenil femenino A: 1ª Raquel Ventoso López (Waseda), 2ª Celia Fernández Legazpi (Corvera) y 3ª Ainhoa Castro Álvarez (EK Joel) e Inés Rodríguez Elvira (Arenas).

Juvenil masculino B: 1º Pablo Miguel González Prado (Grupo CC), 2º Ignacio Manuel González Álvarez (Arenas) y 3º Roberto Fernández Rodríguez (Coliseum) y Alejandro Catalán Carreira (Kan-do).

Juvenil femenino B: 1ª Paula Otero Corrujo (Grupo CC), 2ª Naima Díaz Suárez (Waseda) y 3ª Gala Hurlé García (Taikum) y Judit Colmenares Eslava (Taikum).

Cadete masculino A: 1º Iyán García Santano (Arenas), 2º Fernando Vázquez Cuervo-Arango (Iñigo N.) y 3º Pablo Menéndez García (Karate Avilés) y Sergio Couso Fernández (EK Joel).

Cadete femenino A: 1ª Ana Martínez Méndez (EK Joel), 2ª Lucrecia Ferrera Fernández (Gijón Karate) y 3ª Lucía Calvo Martínez (EK Joel) y Agua Marina Vallejo Abejón (Grupo CC).

Cadete masculino B: 1º Mario Lada Martínez (Taikum), 2º José Manuel Mayo Correa (Arenas) y 3º Félix Menéndez Vega (Waseda) y Alberto Alves García (Waseda).

Cadete femenino B: 1ª Lidia Palleiro Carballo (Waseda), 2ª Natalia Sánchez Vázquez (Arenas) y 3ª Lucía Fernández Laso (Waseda) y Laura Herranz Alonso (CD Gijón).

Ajedrez | Campeonato de Asturias por equipos

El Antonio Rico derrota al Oviedo y es nuevo líder

El equipo del Pablo Morán encabeza la Segunda categoría

Víctor LLANEZA OVIEDO

Giro inesperado en el campeonato de Asturias por equipos que, en las dos últimas jornadas se ha animado muchísimo y pasa a estar abierto y muy emocionante. Tenemos cambio de líder tras otra jornada, la sexta, de infarto. El Antonio Rico, un clásico del ajedrez asturiano, se puso el traje de faena y sembró aún más dudas en el Real Oviedo, que cosechó su segunda derrota consecutiva contra pronóstico.

Los dos superequipos, muy reforzados esta temporada, se vieron las caras el sábado en Gijón. La ausencia en las filas azules de su nú-

mero uno, Alberto Andrés, era importante, pero no decisiva cuando se cuenta con un plantel lleno de recursos como el del Real Oviedo. Sin embargo, mala tarde para los visitantes y acierto gijonés. El Rico, que ahora es primero, le hizo un dolorosa 4 a 2 a los de la capital. Hubo dos tablas, en las partidas Carlos Suárez-Iván González y Enrique Álvarez-Aitor Alonso. Tres victorias locales: Javier Agüera, Julio R. Uría y Sergio Arias sobre Iván Andrés, Ignacio Bajo y Enrique Aparicio. Sólo Sergio "Drejer" Fernández salvó los muebles imponiéndose a Fernando García. Ahora los dos conjuntos están igualados con 24'5 puntos y mejor de-



Partidas entre el Antonio Rico y el Oviedo. | LNE

sempate para el Rico. Falló el Grupo Covadonga, cuarto en la tabla, que venía de derrotar al Real Oviedo y el sábado "sólo" empató con un fantástico Valdesva. Atención a los de Trevas porque están haciendo una gran temporada y años de trabajo -un club tan ejemplar como modesto- podrían verse recompensados.

En un encuentro muy reñido con tres tablas registradas, el Siero acabó por terminar la balanza a su favor sobre el Mieres del Camino: 3'5 a 2'5. El Universidad de Oviedo, que sigue colista y tendrá difícil abandonar esa posición y el descenso, rozó la victoria ante el Alfíl, que finalmente consiguió escaparse y salir muy vivo: 2'5 a 3'5

para los de Gijón que, pese a ello, deberán remar para no perder la categoría. El Garmat Oviedo 93', irregular, no pudo pasar del empate a tres con el CTD Ciudad Naranco y se queda a medio punto de la cabeza. Además el Ensidesa pudo con el Grupo 64 por 3'5 a 2'5 con ambos transitando por la zona templada.

La clasificación está así: Antonio Rico y Real Oviedo, 24'5; Garmat Oviedo 93', 24; Grupo Covadonga, 22; Ensidesa, 20'5; Mieres del Camino y Siero, 17'5; Grupo 64 y Valdesva, 16; CTD Ciudad Naranco, 13'5; Alfíl, 12 y Universidad de Oviedo 8.

En Segunda tuvimos estos resultados: Grupo Covadonga B-Ateneo Obrero 1881, 2-4; Gradense-Grupo 64 "B", 4-2; CTD Naranco B, 19; Gradense, 17; Grupo 64 B y San Juan Bautista, 4-2; Al Paso-Ensidesa B, 3'5-2'5 y CTD Ciudad Naranco B-Garmat Oviedo 93' B, 2'5-3'5.

La clasificación es la siguiente: Pablo Morán, 27; Grupo Covadonga B, 25; Ateneo Obrero 1881, 23; Siero B, 22; CTD Naranco B, 19; Gradense, 17; Grupo 64 B y San Juan Bautista, 16'5; Ensidesa B, 15'5; Garmat Oviedo 93' B, 14'5; Ateneo Obrero y Al Paso, 10.